### « Femme, ta foi est grande, que tout se fasse pour toi comme tu le veux. »



(Matt 15, 21-28)

Pour les gens du temps de Jésus, la femme à qui Jésus s'adresse est une cananéenne, c'est à dire une païenne. La première réaction de Jésus veut mettre en relief cette situation pour que ses disciples puissent bien remarquer le changement qu'il vient introduire dans le monde de son temps et d'aujourd'hui.

"Je n'ai été envoyé qu'aux brebis perdues de la maison d'Israël." Devant l'insistance de la femme, Jésus en rajoute encore plus. "Il n'est pas bien de prendre le pain des petits et de le jeter aux chiens."

On a vraiment l'impression que Jésus joue le jeu de ses disciples et de tous ses contemporains qui pensent ainsi. Nous sommes les choisis de Dieu. Il a le devoir de s'occuper de nous et il n'a pas le temps de s'occuper des autres, surtout des païens. Jésus est venu pour nous sauver, nous d'abord. Nous croyons en Lui. Nous le prions. Nous faisons des sacrifices. Nous tâchons de nous aimer les uns les autres comme il nous le demande. Alors il a le devoir de répondre à nos appels. Les autres, c'est bien triste, mais ils n'ont qu'à faire comme nous.

Est-il imaginable qu'un Dieu qu'on appelle Père? Est-il imaginable que des hommes et des femmes qu'on appelle des enfants de Dieu? Que celui-ci ait des préférences telles qu'il s'occupe des uns et néglige les autres. Pour Dieu, tous les enfants du monde sont ses enfants. Il y a ceux et celles qui sont proches de Lui, qui le connaissent bien et vivent une relation assidue avec Lui. Il les aime et Il leur donne chaque jour des preuves de son amour. Il y a ceux et celles qui sont loin de Lui, non par mauvaise volonté mais pour toutes sortes de raisons plus ou moins valables, ignorance, mauvaise impression, fausse représentation ou même indifférence.

Est-il possible que Dieu les aime moins pour tout ça? Pensez à l'enfant prodigue ou plutôt au Père miséricordieux. Pensez simplement à vous lorsqu'un être aimé s'éloigne et ne donne pas de ses nouvelles. Vous vous inquiétez et vous y pensez davantage. Pourrait-il



en être autrement pour Dieu? Dieu négligerait-il ses enfants les plus mal pris, les plus mal en point ou même les plus misérables? Tout ce qu'il attend de chacun, c'est une toute petite réaction à la suite d'un besoin ou même d'une situation pénible.

"Aie pitié de moi, Seigneur, Fils de David."

Jésus répondit: "Femme, ta foi est grande, que tout se passe pour toi selon ton désir."

Et à l'heure même sa fille fut guérie.

Jean Jacques Mireault prêtre

#### CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES DU 19 AU 27 AOÛT 2023

Samedi 19 Sainte-Colette 16h30	Mme Santa Foti
Dimanche 20 Sainte-Colette 8h30	20° dimanche du temps ordinaire Pour les Âmes du purgatoire
Sainte-Colette 11h00	M. Pierre Hébert son épouse Micheline M. Jean-Louis Morin 36e ann ses enfants
<b>Lundi 21</b> Sainte-Colette 8h30	Pour les paroissiens
Mardi 22 Sainte-Colette 8h30	Mme Gladys Rosemond sa fille
Mercredi 23 Sainte-Colette 8h30	Mme Valérie Massonparents et amis aux funérailles Mme Diane Parizeauparents et amis aux funérailles
<b>Jeudi 24</b> Sainte-Colette 8h30	Mme Christine Bouzellison mari En action de grâce pour Ross Appolonses parents
<b>Vendredi 25</b> Sainte-Colette 8h30	PAS DE MESSE
Samedi 26 Sainte-Colette 16h30	Mme Marie Florence Cajuste et famille
<b>Dimanche 27</b> Sainte-Colette 8h30	21e dimanche du temps ordinaire M. Jean-Louis David ses enfants, petits-enfants et un arrière petit-fils Mme Marie Alice Tremblay 1er annMichelle et Jules Rouillard
Sainte-Colette 11h00	Mme Monique BelleySylvie Morin M. Pierre Hébertson épouse Micheline

• La Lampe du sanctuaire brûle cette semaine pour une intention spéciale et le Pain et le Vin sont offerts pour les paroissiens.



# Parcours catéchétique Ste-Colette

Les inscriptions pour le parcours peuvent se faire au secrétariat de la paroisse selon l'horaire du bureau à savoir les lundis et mardis de 10h à 16h.

Vous devez habiter le territoire de Ste-Colette ou de St-Camille, à Montréal-Nord. Vos enfants devront commencer leur 2e année du primaire en septembre 2023. Les frais sont de \$50.00 pour l'année payable en argent.

Nous avons besoin de bénévoles et d'aide-catéchètes. Il suffit d'avoir 3 heures à toutes les deux semaines.

Une formation de pointe vous sera offerte.

Contactez-nous au téléphone 514-321-3887 poste 3. Grand merci pour votre disponibilité!

Lundi 4 septembre prochain C'est la fête du travail Le bureau sera fermé et il n'y aura pas de messe

## Pensée de la semaine

« N'abandonnez jamais un rêve sur la base du temps qu'il faudra pour le réaliser. Le temps passera de toute façon. »

#### Le Semainier et Feuillet paroissial en ligne



Vous êtes à la recherche d'une clinique de physiothérapie, d'un traiteur ou d'un magasin général, dans un autre coin du Québec. Toutes les semaines, le Semainier et Feuillet paroissial rend compte de la vie locale, et vous invite à consulter les annonceurs des autres régions.

Votre bulletin et ceux des autres paroisses sont accessibles en ligne à: www.semainierparoissial.com

N'hésitez pas... encourageons nos annonceurs.